

Sonnwendfeuer

Gemäß **Pyrotechnikgesetz 2010** dürfen ohne Bewilligung der Bezirkshauptmannschaft nur mehr Feuerwerke der Klasse 1 und 2 abgeschossen werden.

Eine Meldung an die Gemeinde über den genauen Standort, Datum und Uhrzeit für das Abbrennen des Sonnwendfeuers ist aber unbedingt notwendig!

Bitte rechtzeitige Meldung am Gemeindeamt. Diese wird an die Polizeidienststelle Pöchlarn, die Bezirkszentrale der Feuerwehr Melk und an die zuständige Feuerwehr der Gemeinde weitergeleitet. Jene Personen, die eine Genehmigung für das Abschießen von Feuerwerken mit der Klasse 3 und 4 haben, dürfen diese nur dann abschie-

ßen, wenn eine Bewilligung der BH Melk für den Standort eingeholt wurde. Information dazu erhalten Sie am Gemeindeamt bei Frau Lechner.



Baufamilientag

Firmenneutrale Beratung zum Neubau- und Sanierungsprojekt, und das kostenlos – das gibt's jeden letzten Sonntag im Monat am Sonnenplatz Großschönau beim Baufamilien-Tag!

Von 14 bis 17 Uhr finden stündlich kostenlose geführte Rundgänge im 1. Europäischen Passivhausdorf zum Probewohnen® statt. Zusätzlich erhalten die Besucher Beratung und Unterlagen zum monatlich wechselnden Schwerpunkt. Folgende Schwerpunkte sind für 2010 geplant:

- 30. Mai** Photovoltaik/Solaranlagen
- 27. Jun.** Wohnraumlüftung
- 25. Jul.** Sanierung m. Passivhaus-Komponenten
- 29. Aug.** Wärmepumpe
- 26. Sep.** Photovoltaik/Solaranlagen
- 31. Okt.** Wohnraumlüftung
- 28. Nov.** Wärmepumpe

Die Baufamilien-Tage sind eine optimale Gelegenheit um Überblick über die Möglichkeiten energiesparender Bauweisen zu erlangen und sich über Fördermöglichkeiten zu informieren. Zusätzlich bekommen die Besucher einen Einblick in die Passivhaustechnologie.

Am Sonnenplatz Großschönau – Partner der Energieberatung NÖ – sind Sie in guten Händen!
Michaela Mraz

Marketing, Presse und Öffentlichkeitsarbeit
Sonnenplatz Großschönau GmbH
Harmannsteinerstraße 120
3922 Großschönau
Tel.: +43 (0) 2815 77270-19
Fax: +43 (0) 2815 77270-40
@: m.mraz@sonnenplatz.at
www.sonnenplatz.at | www.probewohnen.at

Termine

- 30.05.10 Fußball, SVE - Pöchlarn, 17:00 Uhr
 - 03.06.10 Fronleichnamsprozession, Weckruf der Trachtenkapelle Erlauf
 - 04.+05.06.10 TKE, Bundesblasmusikfest mit Marschmusikwertung in Wien
 - 05.06.10 Fußball, Pottenbrunn - SVE, 17:30 Uhr
 - 11.06.10 Vortrag Gesunde Gemeinde „Farbträume für Ihren Garten“, 18:15 Uhr GH s` Mostlandl
 - 11.-13.06.10 Erlauffer Zeltfest der Trachtenkapelle und Freiwilligen Feuerwehr Erlauf
 - 24.06.10 Sonnenwende am Eichberg, Veranstalter ÖKB und FF Erlauf
 - 25.06.10 Konzert der Musikwerkstatt der TK Erlauf im Garten der VS Erlauf
 - 04.07.10 ÖKB Frühschoppen, Festwiese beim Feuerwehrhaus
-

Trachtenkapelle Erlauf lädt ein



Die Trachtenkapelle Erlauf ist heuer als eine von drei Kapellen Niederösterreichs zum Bundesmusikfest in Wien eingeladen worden. Gemeinsam mit dem Musikverein Raxendorf und St.Martin vertritt die Trachtenkapelle bei der Bundesmarschwertung Niederösterreich. Zu diesem sicher nicht alltäglichen Ereignis würden wir uns freuen auch einige Erlauferrinnen und Erläufer in Wien zu treffen!

Die TKE fährt am Freitag den 4. Juni um 10 Uhr 30 vom Musikheim Richtung Wien ab. Um 14 Uhr findet eine gemeinsame Probe im Ehrenhof des Schlosses Schönbrunn statt und im Anschluss beginnt die Marschwertung in Schönbrunn.

Am Samstag findet ab 10 Uhr ein Platzkonzert in Floridsdorf statt und anschließend fahren wir mit dem Bus zum Heldenplatz. Dort wird nach einer gemeinsamen Probe der große Festumzug beginnen.

Vom Heldenplatz über die Ringstraße vorbei am Parlament wird der Umzug mit einem gemeinsamen Konzert aller Kapellen (ca. 1800 Musiker) am Rathausplatz ausklingen! Die Gemeinde Erlauf organisiert für dieses Großereignis einen Bus, damit jeder Interessierte bei diesem Festumzug am Samstag den 5. Juni dabei sein kann! Anmeldung am Gemeindeamt unter der Tel. Nr. 6221 bis 01. Juni 2010 17:00 Uhr. Abfahrt ca. 12:00 Uhr vom Marktplatz, Rückfahrt um ca. 18:00 Uhr, Kosten pro Person ca. 10,00 Euro. Die Fahrt wird nur bei dementsprechenden Interesse der Erläufer Bevölkerung durchgeführt.

Wer Lust hat mit den Musikern bereits am Freitag nach Wien anzureisen meldet sich bitte bei Thomas Pfaffeneder. Plätze sind begrenzt und die Fahrt inkl. Übernachtung kostet 50,- Euro/Person.

Es würde die Musiker der TKE sehr freuen wenn uns einige ErläuferInnen begleiten.

Thomas Pfaffeneder

Obmann
